



Vorsitzender Markus Drescher (rechts) und der Zweite Vorsitzende Helmut Griesand (links) zeichneten viele langjährige Mitglieder des Sportclubs Dombach aus. Fotos: Sahl

## Zum Jahresabschluss ehrte der Sportclub verdiente Mitglieder

**Bad Camberg-Dombach.** Der Sportclub blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück: Der Verein besteht bereits seit 40 Jahren, und seit drei Jahrzehnten gibt es in dem kleinen Dorf bereits eine Frauenfußballabteilung. Die erste Mannschaft rund um Trainer Harry Zobel belegt zur Zeit den fünften Tabellenplatz in der Kreisliga B Süd, die Reservemannschaft verteidigt die Spitzenposition. Auch die Frauen, die von Markus Drescher trainiert werden, schlagen sich wacker: Zur Winterpause belegen sie einen Platz im Mittelfeld der Tabelle der Bezirksoberliga Wiesbaden. So gab es ausreichend Grund, im Jugendheim den Jahresabschluss zu feiern. Im Mittelpunkt des Familienabends standen jedoch die Ehrungen langjähriger und verdienter Mitglieder.

Gerhard Kneip, Erwin Diehl, Willi Jäger, Herbert Walter, Monika Griesand, Sabine Allhenn, Doris Uhrig, Wolfgang Parton, Rudolf Ritter, Michael Parton, Rudolf Rill, Werner Rill, Helmut Heimbürger, Heinz-Josef Uhrig und Edith Gabel wurden vom Vorsitzenden Markus Drescher und seinem Stellvertreter Helmut Griesand, der galant durch das bunte Programm führte, für ihre 25-jährige Mitgliedschaft ausgezeichnet.

Seit nun mehr als drei Jahrzehnten unterstützen Reinhold Uhrig, Cornelia Uhrig, Heidi Seip, Wilfried Usinger, Albert Rill, Othmar Seip und Hans-Josef Rauch den Sportclub.

Günther Weber, Adalbert Hartmann, Ursula Löw, Hans-Dieter Rath, Franz Michel und Karlheinz

Jeck halten den Sportlern schon seit 35 Jahren die Treue.

Das Programm des Abends gestaltete die Tanzgruppe „Funny Dance Sisters“ vom Karnevalverein „Die Gockel“ aus Taunusstein unter der Leitung von Rebecca Hörrmann und die Herren-Tanzgruppe des Sportclubs Dombach unter der Leitung von Oliver Meurer mit. Den Zillertaler Hochzeitsmarsch führte die Frauen-Tanzgruppe „Verwelkte Orchideen“ auf, die von Anja Herburg geleitet wird und die Stimmung im Jugendheim zum Sieden brachte.

Beim Sportclub Dombach wird die Jugendarbeit groß geschrieben. Zur Zeit sind vier Nachwuchsmannschaften, darunter auch ein Mädchenteam, aktiv. Der Zweite Vorsitzende Helmut Griesand gab seiner Hoffnung Ausdruck, diese positive Entwicklung werde auch weiterhin anhalten. Er betonte, selbstverständlich werde in der nahen Zukunft wie bisher großes Augenmerk auf die Jugendarbeit gelegt. Denn nur durch die jüngeren Generationen könne ein Verein in den kommenden Jahren und Jahrzehnten fort bestehen. (sal)



Einen flotten Tanz legte die Damentanzgruppe des Sportclubs Dombach bei der Jahresabschlussfeier im Jugendheim aufs Parkett.